

**On appelle bien ce qui est mal et mal ce qui est bien.
Le mensonge pullule pour vous égarer.
Fermez vos oreilles aux vents du monde
qui ne sont que mensonges et venez au Vent de Mon Cœur.**

[LE SEIGNEUR] Tu viendras à Moi dans le silence et tu écouteras Ma Parole. Méfie-toi de ce monde, il sent la haine, la misère, et la délation pullulera de tous côtés. Les hommes, oh ! les hommes, qui ne portent pas en leur cœur le flambeau de Mon Amour deviendront de plus en plus impurs et méchants ! Ils choisiront la marque de la Bête et ils empestent la terreur et la délation en leurs cœurs ! Méfie-toi des temps qui viennent et reste éloignée des fureurs du monde. Comme au malade de Bethesda¹, Je te dirai «Prends ton grabat et suis-Moi».

Ne t'attarde pas au monde, il pourrira en sa demeure, lui qui a refusé Ma Présence et M'a chassé loin de son cœur. Celui qui ne veut pas entendre, n'entendra pas et celui qui a choisi de rester sourd à Ma Parole poursuivra son chemin dans la noirceur des temps qui viennent, qui sont déjà là et qui emporteront les hommes dans la violence et les guerres inutiles, fratricides puisque tous êtes frères les uns les autres.

Le Soleil, de vos cœurs, va disparaître et la noirceur habitera vos demeures ; restez vainqueurs en le cœur, suivez Ma voie ! Ne vous dispersez pas mais dans le silence, enfants, cachés aux yeux du monde, invoquez-Moi, venez à Moi, appelez-Moi et Je vous porterai Mon secours. Vous serez seuls dans les affres de la Terre, ne gémissiez pas mais gardez espoir en le cœur et Je vous délivrerai des mensonges du menteur. Je vous tiendrai éloignés des vents du monde qui ne sont que haine, puanteur, manipulation, mensonge et tromperie.

Enfants, le grand combat est commencé, il en surprendra plus d'un, il pourrira les cœurs et les pensées, il envahira vos demeures. Fermez vos cœurs aux vents néfastes qui de toutes parts souffleront. Restez dans le silence et priez, priez pour ne pas être envahis par les affres du Malin, pour ne pas être trompés, pour être délivrés de ses tentations. Vous serez mis à nu par les auteurs de troubles, des menteurs invétérés et orgueilleux qui ont donné leur vie au Monstre de l'orgueil et l'ont accueilli en leurs cœurs. Pauvres enfants que Je plains, pour qui Je pleure, car ils entrent dans la géhenne le flambeau à la main et, bientôt, la braise de feu envahira leurs cœurs, non pour les incendier mais pour les brûler et les mener là où il ne faudrait pas aller.

La puanteur des menteurs monte à Mes narines et, en Mes oreilles, sourdent leurs duperies !

Enfants, prenez le temps du silence, emplissez vos besaces des paroles du Ciel ! De la Sainte Écriture bercez vos âmes et, dans le silence, rejoignez les sphères du Très-Haut que Je suis. Moi, votre Seigneur, descends pour vous guider, porter vos pas en les Miens, pour vous délivrer des menteurs, vous sauver de leurs abus. Ne laissez pas la crainte entrer en vous, chassez au loin les peurs par la prière. Dans le silence, enfants, vous trouverez le chemin du Salut ; silence associé à Mon silence,

1) Cf. [Jn 5, 1-8]

silence empli de Mon silence, silence de Mon amour qui, en vous, porte demeure pour vous délivrer des mensonges, vous libérer des peurs, vous soustraire aux abus.

Le plan, enfants, se déploie sous vos yeux. On appelle bien ce qui est mal et mal ce qui est bien. Le mensonge pullule pour vous égarer. Fermez vos oreilles aux vents du monde qui ne sont que mensonges et venez au Vent de Mon Cœur. Venez à la Source de Vie et Je vous porterai l'Eau vive de Mon Cœur, la Parole de Feu, la Parole de Vérité qui annihile tous les mensonges du menteur. Venez vous nourrir de Ma Parole et venez boire aux effluves de Mon Cœur les paroles données pour vous libérer des fossoyeurs et prendre le chemin de la vie. Demain, le soleil se lèvera-t-il à l'horizon, que vous aurez le Soleil de Mon Cœur en le vôtre ! Les pleurs en les cœurs des hommes s'éveillent, et beaucoup, oh ! beaucoup, prendront alors conscience de leur pauvreté. Enfants, il faut que tout cela arrive pour que l'homme retrouve sa condition première d'enfant de Dieu, qu'il se libère des mensonges du menteur, qu'il marche sur Ma voie, qu'il écoute et pratique Mes commandements, qu'il abaisse son orgueil et marche dans Mes pas. Seulement ainsi il sera sauvé. Ô petit reste, petit reste, il ne restera que peu de serviteurs mais ceux qui survivront vivront le cœur enflammé par leur Créateur et la vie renaîtra de ses cendres.

Enfants, Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie et Je porte la soif à ceux qui Me la demandent et la paix aux cœurs ouverts à Ma Passion. Oui, c'est bien de passion qu'il s'agit lorsque l'humanité traverse les portes de la mort, l'humanité embrasée, non pas du Feu du Très-Haut mais de l'antique Serpent qui, toujours à l'affût, veille et guette et porte son venin en les cœurs qui lui ouvrent la porte de leur demeure.

Dans le silence, enfants, agissez et dans le silence, combattez, les armes de la foi en le cœur !